

Böll in der Pathologie

Vorträge und Diskussionen
zur Stadtentwicklung.

Alte Pathologie

Am Schwarzen Meer 134–136, Hulsberg

Der Eintritt ist frei!

Heinrich Böll Stiftung: Bremen

Niklas Maak ist krank. Es lebe Tom Lecke!

13. Dezember 2017, 19 Uhr

Tom Lecke-Lopatta, Landschaftsarchitekt, Stadtplaner und Referent u.a. für Flächennutzungsplanung beim Senator für Umwelt, Bau und Verkehr.

Unter dem Titel „**War die Zukunft der ökologischen Stadtentwicklung früher besser?**“ analysiert Lecke-Lopatta Instrumente und Leitbilder, mit denen Bremen auf Tendenzen wie den Immobilienboom, den Verlust junger Bevölkerungsanteile, das Anschwellen von Pendlerströmen und die Segregation der Stadtteile reagieren kann.